



Graz erleben

Lehrausgang 1GFR

29. Juni 2015



Der Lehrausgang der 1GFR begann um 7.00 Uhr im Computerraum. Die SchülerInnen recherchierten im 2er Team Informationen über eine Grazer Sehenswürdigkeit. Jede SchülerInnengruppe wurde zum Expertenteam und berichtete später vor Ort den anderen TeilnehmerInnen Interessantes und Außergewöhnliches über „ihre“ Sehenswürdigkeit.



Um 8.00 Uhr fuhren wir mit der Straßenbahn zum **Jakominiplatz**, der Anfangspunkt der Tour. Weitere Stationen waren

das **Eisernen Tor** und die **Stadtpfarrkirche**, die auch von innen besichtigt wurde, um die Glasfenster genau zu inspizieren. Im **Landhaushof** erkannten die SchülerInnen einige Politiker wieder und wir hatten die Gelegenheit einen Blick in den Rittersaal zu werfen. Der **Herzoghof** und der **Hauptplatz** mit **Rathaus** und Informationen über den **Brunnen** waren die nächsten Stationen. Beim **Luegg Haus** übte sich die Gruppe in „ums Eck schauen“ um die vielen Gesichter zu entdecken. Die Geschichte der **Sackstraße** und des **Palais Attens** waren weitere Fixpunkte bevor ein kurzer Blick auf die **Murinsel** geworfen wurde.

Mit der **Schloßbergbahn** ging es dann bergauf um dort den **Glockenturm**, die **Kasematten** und den **Uhrturm** zu besichtigen und die Aussicht zu genießen.



Zurück in der Innenstadt besichtigten wir den Soldaten am **Palais Saurau**, die Fassade der **Hofbäckerei** Edegger und schließlich stiegen die SchülerInnen die **doppelte Wendeltreppe** hinauf. Von innen wurde auch der **Dom** und dann das **Mausoleum** mit seinen grünen Kuppeln bestaunt. Danach ging es wieder zurück zum Hauptplatz und zu Flann O'Brien um einen **Irishen Lunch** nach dem anstrengenden Rundgang zu genießen.

Mit vielen Eindrücken kam die Klasse wieder in die Schule zurück.

Ingrid Legerer